

Musrenbang Pucuk Rantau, Suhardiman Siapkan Alat Berat Perbaikan Jalan

REPLIZAR - KUANSING.OPINIPUBLIK.ID

Feb 10, 2022 - 18:25



Plt Bupati Drs H Suhardiman Amby memukul gong tanda dibukanya Musrenbang kecamatan di Pucuk Rantau

Kuansing, Riau - Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) di Kecamatan Pucuk Rantau, Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau. Yang berlangsung Rabu (9/2/22) dan dihadiri langsung Plt Bupati Kuansing Drs H Suhardiman Amby AK MM, bersama Sekdakab Dedi Sambudi, M. Kes, Wakil Ketua I DPRD Juprizal dan Anggota DPRD Gamal Harsum, Asisten, Staff Ahli,

Kaban, Kadis, Kakan, Kabag, Camat, Kades BPD, serta Tokoh Masyarakat.

Kecamatan Pucuk Rantau yang dijuluki sebagai negeri mutiara di ujung timur Kabupaten Kuansing, kondisi jalannya sekarang ini banyak yang rusak parah, dan tentu saja sangat dikeluhkan oleh masyarakatnya.

Menanggapi kondisi jalan yang dikeluhkan masyarakat Pucuk Rantau Plt Bupati Kuansing, berjanji akan menyiapkan alat berat untuk membantu masyarakat di Pucuk Rantau. " Saya berjanji akan menyiapkan alat berat, untuk membantu masyarakat di Pucuk Rantau," katanya.

Untuk itu, katanya, dirinya minta dukungan DPRD Kuansing, agar pengadaan alat berat ini bisa terlaksana secepatnya. Sehingga warga di Pucuk Rantau ini, tidak terisolasi akibat kondisi jalan yang rusak parah," jelasnya.

" Saya minta Kadis PUPR dan Kadis Pertanian, untuk berkolaborasi mengatasi kendala yang dihadapi masyarakat," ujarnya.

Sedangkan beberapa usulan masyarakat yang disampaikan Camat Pucuk Rantau, Suhardiman akan mengkaji sesuai skala prioritas. "Kami akan kaji skala prioritas, bersama instansi terkait. Jika memang prioritas, akan dibangun sesuai ketersediaan anggaran," ujarnya lagi.

Sebelumnya, Camat Pucuk Rantau, Harjunaidi, S.Sos menyampaikan sejumlah usulan prioritas pembangunan di Pucuk Rantau, untuk dapat dilaksanakan pada tahun anggaran 2023 mendatang, yaitu : Peningkatan jalan produksi Desa Muaro Tobek, Pangkalan, Kampung Baru Ibul, Sungai Besar, Sungai Besar Hilir, Perhentian Sungkai, Muara Tiu Makmur, Muara Petai dan Setiang.

Begitu juga untuk peningkatan jalan (Aspal) dari Desa Kampung Baru Ibul ke Perhentian Sungkai (2,5 Km), Desa Sungai Besar ke Desa Sungai Besar Hilir (7,5 Km). Selanjutnya penambahan fasilitas penunjang Puskesmas Rawat Inap Pangkalan, Rehabilitasi ruang belajar SD dan SMP di Kecamatan Pucuk Rantau," tuturnya. (Replizar)*****